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Wenn es möglich ist, würde ich die Intel in der CPU nehmen, da diese für meine Zwecke
ausreichend sein sollte. Der PC wird ausschließlich offline zur Musikproduktion genutzt (daher
ist auch kein LAN/WLAN erforderlich, außer es wird zur Installation benötigt).

Ist es mit dem Asus Board so schlimm? Ich hatte bei den lauffähigen Konfigurationen im
Skylake Sammelthread geschaut und da war auch das Asus Board aufgeführt. Wenns aber so
viel einfacher mit einem Gigybyte-Board ist, bin ich da auch flexibel.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/27393-hallo-aus-n%C3%BCrnberg-
anf%C3%A4ngerfragen/?postID=238805#post238805
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